



# 笑顔輝け!

## お忙しい中、授業参観ありがとうございました

9月10日(土)の夜は「中秋の名月」が輝いていました。暦の上では「秋」ですが、今週は日中真夏のような暑さが続いています。さて、本日は2学期最初の授業参観を実施しました。参観いただいた保護者の皆様は、お子様の様子をどのように感じられたでしょうか?夏休みを超えて、全員体が大きくなって成長しています。学習に関しても逞しさを求めています。気になることがありましたら、遠慮なくお知らせください。お忙しい中、参観ありがとうございました。



## 地震・津波避難訓練



9月12日(月)の2時間目に、地震・津波避難訓練を実施しました。2011年3月11日に発生した東日本大震災。テレビから流れる映像は決して忘れることができません。100年周期で起きている大地震。予測されている「南海トラフ地震」もいつ発生するかは定かではありませんが、「災いは忘れた頃にやってくる」と言われます。今回の訓練は、地震後、津波が発生したことを想定して、「湊配水池」まで全校避難をしました。全員がたどり着くまで、12分半かかりました。**「話をしっかり聞く」ことが、命を守ることの第一歩。**日頃の学習でも、「聞く力」を育てていきます。

